

Kota Jambi Dorong Inovasi Daerah untuk Tingkatkan Pelayanan

JAMBI (IM) - Perbaikan kualitas pelayanan daerah merupakan salah satu agenda prioritas Pemerintah Kota Jambi sehingga bisa memberikan pelayanan prima.

Untuk melakukan percepatan peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat salah satunya dengan memberikan sosialisasi inovasi pelayanan publik bagi aparat di lingkup Pemerintah Kota Jambi, Senin (13/6).

Acara sosialisasi tersebut berlangsung di Aula Bappeda Kota Jambi. Wali Kota Jambi, H. Syarif Fasha membuka secara resmi kegiatan Sosialisasi Inovasi Pelayanan Publik di Lingkungan Pemerintah Kota Jambi yang di hadiri langsung Kepala Badan Strategi Kebijakan Dalam Negeri (Kemendagri), Dr Eko Prasetyanto Purnomo Putro.

Wali Kota Jambi mengatakan kegiatan Sosialisasi Inovasi ini dilaksanakan dengan tujuan mendorong instansi pemerintah memberikan pelayanan yang berinovasi kepada masyarakat. "Kegiatan ini dilaksanakan untuk memaksimalkan fungsi aparat penciptaan terobosan atau inovasi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Hal ini dikarenakan fungsi dan tugas Aparatur Sipil Negara (ASN) adalah untuk menjalankan pelayanan masyarakat. Oleh karena itu, inovasi-inovasi diperlukan dalam meningkatkan kualitas pelayanan di Kota Jambi," ujarnya.

Wali kota berharap agar peserta dapat mengikuti kegiatan sosialisasi inovasi daerah tersebut dengan baik, sehingga kegiatan sosialisasi ini dapat menjadi referensi pembelajaran dalam upaya melakukan percepatan pelaksanaan reformasi birokrasi dan inovasi pelayanan publik di Kota Jambi. ● pra

KERUGIAN CAPAI RP 1,5 M

5 Rumah Terdampak Pergerakan Tanah di Lebak Banten

LEBAK (IM) - Sebanyak lima rumah terdampak akibat pergerakan tanah di Kampung Kebon Kelapa, Kecamatan Kalanganyar, Lebak, Banten. Kerugian akibat kerusakan rumah warga itu ditaksir mencapai Rp 1,5 miliar.

"Lima rumah terdampak. Dua rusak berat, satu terdampak dan dua lainnya terancam. Ada jalan poros desa juga yang terdampak sepanjang 500 meter. Total kerugian sekitar Rp 1,5 miliar," kata Kepala BPPD Lebak, Febby Rizky Pratama kepada wartawan, Senin (13/6).

Saat ini, rumah warga dan ruas jalan yang terdampak sudah dipangas garis polisi. Hal itu dilakukan untuk membatasi aktivitas warga di daerah rawan.

"Untuk menghindari hal-hal buruk. Termasuk jalan juga dipangas garis polisi, agar tidak ada yang memaksa melintas," ucapnya.

Lebih lanjut, Febby men-

gatakan warga yang rumahnya terdampak sedang diusulkan mendapat dana tunggu hunian (DTH). Sementara itu, untuk relokasi masih dalam pembahasan.

"Rencananya begitu (relokasi). Sekarang masih pengusulan DTH, relokasi tunggu rapat dulu terkait ketersediaan lahan," imbuhnya.

Diberitakan sebelumnya, tanah di Kampung Kebon Kelapa, Desa Cilangkap, Kecamatan Kalanganyar, Lebak, kembali bergerak setelah diguyur hujan deras. Tanah bergerak terjadi pada Sabtu (11/6) malam.

Warga bernama Awaludin mengungkapkan awal tanah di desanya itu retak. Dia mengatakan sempat mendengar suara seperti genting retak sore hari.

"Awalnya dengar ada suara retakan, kayak genting pecah gitu. Itu (suara) kira-kira jam 6 sore ya (kemarin)," kata Awaludin saat dimintai keterangan, Sabtu (11/6). ● pra



PERBAIKAN JALAN TERDAMPAK PERGERAKAN TANAH

Petugas menggunakan alat berat membangun pondasi jalan darurat di Desa Cilangkap, Lebak, Banten, Senin (13/6). Perbaikan ruas jalan penghubung antardesa yang amblas akibat bencana pergerakan tanah sepanjang 60 meter tersebut guna memberikan akses kelancaran bagi warga yang melintas.

Perekaman e-KTP di Kabupaten Tangerang Sasar Pelajar

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengucapkan terima kasih karena telah menyambut baik program Disdukcapil Goes To School ini. Ini sebagai salah satu tugas Pemkab Tangerang dalam memberikan pelayanan publik yang prima kepada berbagai elemen masyarakat.

TANGERANG (IM)

Pemerintah Kabupaten Tangerang melaunching program "Disdukcapil Goes To School", di SMAN 6 Kabupaten Tangerang, Kecamatan Tigaraksa, Senin (13/6).

Ratusan siswa SMA 6 Kabupaten Tangerang ini antusias menghadiri launching Disdukcapil Goes To School. Para siswa hadir lebih awal dari agenda yang ditentukan dan salah satu siswa berharap agar kegiatan perekaman e-KTP ini bisa berjalan dengan lancar. Karena dirinya tidak harus repot-repot mendatangi kantor desa dan kecamatan.

"Kalau di sekolah kan cukup datang, kemudian mengisi data langsung rekam dan langsung jadi," terang Agus salah satu siswa SMA 6 Tangerang.

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan, atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Tangerang mengucapkan terima kasih telah menyambut baik program Disdukcapil Goes To School ini. Ini sebagai salah satu tugas Pemkab Tangerang dalam memberikan pelayanan publik

yang prima kepada berbagai elemen masyarakat. Dengan harapan melalui peningkatan kualitas pelayanan administrasi kependudukan kita saat ini, bisa menjadi awal dari keberhasilan proses pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat kita di sektor lainnya," jelasnya.

Sementara itu, Kepala Disdukcapil Kabupaten Tangerang, CR Inton menambahkan, kegiatan hari ini merupakan program inovasi Disdukcapil Kabupaten Tangerang. Kegiatan ini tidak akan berhasil tanpa ada dukungan dari pimpinan Bupati dan wakil Bupati, Sekda

Kabupaten Tangerang, dan dukungan dari elemen sekolah, siswa terutama Dinas Pendidikan Provinsi Banten serta Ditjen Dukcapil Kemendagri. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pendekatan pelayanan masyarakat terutama pelajar siswa SMA dan SMK serta MAN, baik negeri maupun swasta," terang CR Inton.

CR Inton juga mengapresiasi seluruh elemen yang mendukung program Goes To School ini, karena program jemput bola ini merupakan terobosan baru agar masyarakat bisa terbantu. Selain itu merupakan upaya agar

target nasional bisa tercapai, karena dengan data administrasi kependudukan yang tertib, update, dan juga valid. Ini bisa sangat membantu kita semua dalam menggulirkan berbagai kebijakan ataupun inovasi program pemerintah yang akan melibatkan maupun diberikan kepada masyarakat.

"Ini menjadi satu bukti nyata kehadiran Pemerintah untuk lebih dekat dengan masyarakat dan tentu saja sebagai bentuk upaya capaian target nasional administrasi kependudukan," tukas CR Inton. ● pp

Kabupaten Tangerang, dan dukungan dari elemen sekolah, siswa terutama Dinas Pendidikan Provinsi Banten serta Ditjen Dukcapil Kemendagri. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pendekatan pelayanan masyarakat terutama pelajar siswa SMA dan SMK serta MAN, baik negeri maupun swasta," terang CR Inton.

CR Inton juga mengapresiasi seluruh elemen yang mendukung program Goes To School ini, karena program jemput bola ini merupakan terobosan baru agar masyarakat bisa terbantu. Selain itu merupakan upaya agar

Apkasi-HIPMI Buka Peluang Investasi di Kabupaten Serang

SERANG (IM) - Pemerintah Kabupaten yang merupakan salah satu perwakilan Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (Apkasi) turut memperkenalkan peluang investasi kepada para investor pada acara

Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Expo yang digelar selama tiga hari pada Jumat-Minggu 10-12 Juni 2022.

HIPMI Expo tersebut merupakan rangkaian acara Hari Ulang Tahun (HUT) HIPMI ke-50 dilaksanakan di Jakarta Convention Center (JCC) Senayan, Jakarta.

Sekretaris Dinas Koperasi UMKM Perindustrian dan Perdagangan (Diskoumperindag) Kabupaten Serang, Shinta Asfilian Harjani melalui keterangan tertulisnya yang disiarkan di akun media sosialnya, kemarin menyebutkan, Pemkab Serang pada pameran tersebut menampilkan berbagai produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) dan memperkenalkan peluang investasi di wilayahnya guna menarik para investor dengan menampilkan profil Kabupaten Serang, selang pandang, dan tempat-tempat wisata.

"Tujuan mengikuti stand HIPMI expo adalah ingin memperkenalkan Kabupaten Serang dari segi investasi. Baik

perusahaan yang ada di Serang timur yaitu padat karya, dan Serang barat itu padat modal," sebut Shinta.

Selain itu, pihaknya juga ingin memperkenalkan pariwisata yang ada di Kabupaten Serang dan produk-produk UMKM Kabupaten Serang seperti gerabah, anyaman bambu, batik fosil, batik khas Serang, batik ecoprint, kuliner seperti makanan yaitu emping, ataupun makanan-makanan lainnya yang sudah layak dan terkenal terutama di daerah Kabupaten Serang, Banten dan Nusantara.

"Yang pasti kuliner yang dipamerkan sudah bisa diterima oleh masyarakat dan dapat ditemui di marketplace. Selain itu juga ada anyaman bambu dan kopi. Jadi kita sudah memiliki kopi andalan di Kabupaten Serang yang bisa ditemui di tempat-tempat retail seperti Indomaret, Alfamart itu seperti kopi abah dari Kecamatan Petir, lalu kopi mekar jaya dari Kecamatan Cinangka," ungkapnya.

Tak hanya itu, sebut Shinta, stand Apkasi Kabupaten Serang juga memperkenalkan beras yang saat ini dicari banyak orang dimana kadar proteinnya sangat kecil kadar gulanya yaitu beras merah.

"Di sini kita punya andalan

beras merah dan bunga sedap malam," ucapnya.

Shinta menjelaskan dengan memamerkan berbagai produk UMKM tujuannya bukan untuk menjual produk akan tetapi ingin menarik investor, karena HIPMI Himpunan Pengusaha Muda Indonesia itu bukan hanya skala tingkat kecil karena HIPMI ini skala Internasional. "Artinya kita ingin menarik investor-investor agar bisa berinvestasi di Kabupaten Serang," papar Shinta.

Turut meramaikan di Stand Pemkab Serang menampilkan Kang Nong Kabupaten Serang. Tampak juga meninjau stand, Kepala Dinas Pemuda, Olah Raga dan Pariwisata (Disporapar) yang juga Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Diskominfosatik, Anas Dwi Satya Prasadya dan Kepala Bidang (Kabid) Komunikasi Informasi Publik (KIP) Diskominfosatik, Ari Arumansyah. Hal senada disampaikan Kepala Diskoumperindag Kabupaten Serang, Adang Rahmat, pihaknya juga berharap selain untuk menarik para investor juga untuk produk-produk UMKM bisa dikenal lagi oleh masyarakat luas. "Semoga produk-produk yang ditampilkan diminati para pengunjung," ujarnya. ● pra

Fasilitasi Merk Dagang untuk 1.750 UKM, Pemkot Tangerang Diganjar Penghargaan

TANGERANG (IM)

Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang diganjar penghargaan karena memfasilitasi sertifikasi merek dagang terbanyak nomor satu se-Provinsi Banten dari Kementerian Pusat dan Kantor Wilayah Provinsi Banten Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham). Selain itu, Pemkot juga menempati urutan ke empat se-Indonesia.

Penghargaan tersebut diberikan berkat program Pemkot Tangerang yang telah memfasilitasi Hak Kekayaan Intelektual (HKI) untuk 1.750 UKM di Kota Tangerang. Rinciannya tahun 2020 sebanyak 1.000 UKM, tahun 2021 sebanyak 500 UKM dan tahun 2022 sebanyak 250 UKM.

Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Staf Ahli Bidang Sosial Kemenkumham, Min Usihin kepada Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin, dalam acara Pembukaan Program Mobile Intellectual Property Clinic di salah satu hotel di Kota Tangerang, Senin (13/6).

Sachrudin menyampaikan terima kasih kepada Kemenkumham dan Provinsi Banten yang telah memberikan penghargaan dan mengapresiasi Pemkot Tangerang, dalam memfasilitasi HKI kepada para pengusaha dan lembaga terbanyak se-Banten.

"Alhamdulillah berkat kerja

sama yang optimal, Pemkot Tangerang telah memberikan fasilitas HKI kepada 1.750 UKM, menjadi kota atau kabupaten terbanyak pertama se-Provinsi Banten dan nomor empat se-Indonesia," terang Sachrudin. Sachrudin menjelaskan bahwa melaporkan atau mendaftarkan kekayaan intelektual bagi para pengusaha ataupun lembaga merupakan hal yang sangat penting.

"Kecepatan informasi dan inovasi yang bertumbuh tentu diperlukan upaya-upaya untuk mempertahankan hak cipta terhadap kekayaan intelektual yang dimiliki," imbuhnya Sachrudin.

Pemkot Tangerang pun terus mendorong masyarakat agar semakin banyak yang terfasilitasi atas hak kekayaan intelektualnya demi kesejahteraannya.

Kepala Kantor Kemenkumham Wilayah Provinsi Banten, Tejo Harwanto menerangkan bahwa diadakannya kegiatan sosialisasi Program Mobile Intellectual Property Clinic ini, bertujuan dapat meningkatkan pemahaman terhadap hak cipta bagi pemilik brand atau pelaku usaha di Tangerang Raya.

"Dalam beberapa tahun terakhir terlihat semangat dan gairah pemerintah daerah dalam mengamantung melindungi kekayaan intelektual para pelaku usaha yang sadar akan pentingnya hal tersebut," pungkasnya. ● pp



HARGA JUAL SAPI DI TENGAH MEREBAKNYA PMK

Pekerja memeriksa kondisi kandang peternakan sapi kurban di Kota Baru, Jambi, Senin (13/6). Peternak mengaku menjual sapi kurban dengan harga yang sama seperti tahun sebelumnya yang berkisar antara Rp16 juta sampai Rp30 juta per ekor di tengah mulai langkanya pasokan hewan kurban akibat temuan penyakit mulut dan kuku (PMK) pada sejumlah hewan ternak di provinsi itu.



PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR DI KEK MANDALIKA

Foto udara kawasan proyek pembangunan tangki air atau "Ground Water Tank" (GWT) di KEK Mandalika, Desa Kuta, Kecamatan Pujut, Lombok Tengah, NTB, Senin (13/6). Tangki air dengan kapasitas masing-masing 8.000 m3 itu akan berfungsi sebagai tempat penampungan air untuk memenuhi kebutuhan air bersih di dalam kawasan KEK Mandalika dan merupakan bagian Mandalika Urban Tourism and Infrastructure Project (MUTIP) Paket 1.

384 Calon Haji Asal Kab. Tangerang Diberangkatkan ke Asrama Haji

TANGERANG (IM)

Sebanyak 384 calon haji asal Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, diberangkatkan menuju ke Asrama Haji Pondok Gede di Jakarta dari Aula Masjid Agung Al-Amjad di Tigaraksa pada Senin (13/6) dini hari.

Jamaah calon haji yang tergabung dalam kelompok terbang (kloter) 18 Embarkasi Pondok Gede itu diangkut menggunakan sembilan bus menuju ke Asrama haji Pondok Gede, tempat mereka singgah sebelum diberangkatkan ke Arab Saudi melalui Bandar Udara Internasional Soekarno-Hatta.

Wakil Bupati Tangerang, Mad Romli pada acara pelepasan jamaah di Masjid Agung Al Amjad mewanti-wanti para calon haji agar meluruskan niat untuk menunaikan ibadah haji dengan baik di Tanah Suci.

"Saya berpesan kepada saudara-saudara sekalian para jamaah calon haji Kabupaten Tangerang untuk senantiasa menjaga kekompakan dan keakraban antar sesama jamaah haji Kabupaten Tangerang," katanya.

"Tingkatkan terus kewaspadaan terhadap barang bawaan agar tidak hilang dan tercecer. Jaga kondisi fisik bapak ibu sekalian dan segera

menemui dokter pendamping jika mulai merasakan gangguan kesehatan," ia menambahkan.

Wakil Bupati mendoakan jamaah agar diberi kekuatan, kelancaran, dan keselamatan selama menunaikan ibadah haji di Tanah Suci.

"Semoga seluruh jamaah haji Kabupaten Tangerang khususnya dapat meraih predikat haji yang mabrur," kata dia.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Tangerang, Ade Bajuri mengatakan, jamaah Kloter 18 Embarkasi Jakarta-Pondok Gede (JKG) merupakan rombongan kedua jamaah asal Kabupaten Tangerang yang diberangkatkan ke Tanah Suci.

Jamaah asal Kabupaten Tangerang dalam Kloter 5 JKG yang terdiri atas 389 orang sudah diberangkatkan pada 6 Juni 2022.

Ade mengatakan bahwa Kabupaten Tangerang tahun ini mendapat kuota keberangkatan 890 orang berhaji ke Tanah Suci. Namun, di antara warga yang mendapat kesempatan berhaji tahun ini ada 21 orang tidak bisa berangkat ke Tanah Suci.

"Tertunda berangkat karena ada permasalahan kesehatan seperti sakit dan juga melebihi umur yang ditentukan," kata Ade. ● pp